

2019年3月14日

いきなり！ステーキ創業者 一瀬邦夫出演 新テレビCM 全国放送 3/18～

株式会社ペッパーフードサービス（本社/東京都墨田区・代表取締役社長 CEO/一瀬邦夫）は社長一瀬が自ら出演、演技をし、弊社としては初めての全国CMを作成致しました。



いきなり！ステーキは、2013年12月5日に銀座4丁目に1号店を出店し、去年全都道府県に出店達成する事が出来、約5年3か月で425店舗になりました。また、2018年目標としていた1年間で200店舗出店を上回る202店舗出店達成し、現在も好調です。

全国にCMを放映することで、より沢山のお客様に「いきなり！ステーキ」を知って頂き、足を運んでいただけたらと思います。

新CMは、2019年3月18日（月）から、全国で放映します。

この件に関するお問い合わせ先
〒130-0012 東京都墨田区太平 4-1-3 オリナスタワー17F (株)ペッパーフードサービス
<http://www.pepper-fs.co.jp/>
TEL : 03(6859)9203 FAX : 03(3625)9250 広報担当/小林未佳
mikobayashi@pepper-fs.co.jp